

# Corte del Atuel: presidente del Tribunal del Agua recorre el oeste pampeano

LUNES, 29 DE AGOSTO DE 2011 17:29

Me gusta

0

0

iTextual · 386 seguidores

El presidente del Tribunal Latinoamericano del Agua (TLA), Javier Bogantes, estuvo recorriendo este lunes el oeste pampeano y el sur mendocino para verificar el daño ambiental sufrido en La Pampa desde 1947, cuando Mendoza cortó el cauce de agua del río Atuel.

Este tribunal tiene previsto un juicio para 2012. Sus fallos no son vinculantes porque es una instancia internacional, autónoma e independiente, de justicia ambiental, creada con el fin de contribuir a la solución de controversias relacionadas con los sistemas hídricos en América Latina.

Bogantes llegó con la intención de conocer en detalle el problema del río Atuel sobre el terreno. Este lunes se trasladó a Algarrobo del Aguila y Santa Isabel, donde incluso sobrevoló la zona en un helicóptero. También se trasladó a Carmensa, Mendoza.

El presidente del TLA fue invitado por la Fundación Chadileuvú. Estuvo acompañado por diputados y el secretario de Recursos Hídricos, Juan Pablo Morisoli.